



下校時と早退時のお願い

今年度も残すところ1か月少々となりました。学校では、今年度の学校運営について反省をしているところです。

本校では、かなり前から下記のことが決まっていますが、すべての家庭に周知されていないことが分かったので、あらためて今回連絡いたします。

①習い事や塾などは、一度帰宅してから向かうようにしてください。

下校時に直接習い事に向かっていて、万一事故にあった場合、学校保険（スポーツ振興センターによる保険）が適用されません。一度帰宅してから向かうようにしてください。



②児童が早退する時は、保護者（または保護者に依頼された方）が迎えに来てください。

学校では、できるだけ複数で下校することを勧めています。一人で早退すると、安全面において大変心配です。ご面倒でも保護者の迎えをお願いします。

今年の2月は暖かい日と寒い日があったりと、日によって天候が変わっています。溶けた雪が水たまりとなり、それが凍って大変滑りやすくなっている歩道があります。そこを走ったりすると大変危険です。ご家庭では、下記のことあわせて声掛けをお願いします。



＜冬の登下校や遊びに行くときの注意点＞

- 時間に余裕をもって行動する
- 車が見えたときは横断せずに行き過ぎるのを待つ
- 寒い日の朝や雪が降った日は、滑りやすい場所に注意する